

震災支援速報

オフィシャルサイト=<http://www.kagoshima.coop/rinji/touhoku-jishin.html>

2011年3月25日 発行
第1号 生協コープかごしま
震災対策本部:事務局
Tel 099(286)1111

募金活動がすすんでいます 約476万円が寄せられています(21日現在)

「東北地方太平洋沖募金」は14日から始まっています。お店では袋詰め台に置いてある募金箱に毎日多くの組合員さんが募金を寄せてくださっています。

これまでの募金額

(3月21日付け)

店舗募金箱 380万円

共同購入募金申込み 16万円

取引先職員募金 35万円

まい夢会場募金 15万円

本部後方部門等職員募金 30万円

※被災地での復興はまだまだ緒についたばかりです。募金支援活動は継続して取り組みましょう。



第一陣支援メンバー報告

支援を終えて帰路につきました

第一陣の支援メンバーは23日で支援活動を終えて鹿児島に向けて出発し、今夜には大阪からフェリーに乗る予定です。

5人のメンバーは20日(日)に鹿児島を出発。現地では22日から、コープみやぎの職員と一緒に地域の組合員さんのお宅を訪問し、二日目には灯油配達も行なったという連絡が入っています。

第二陣支援メンバー出発式

26日(土)に田上本部前で、第二陣の出発式があります。今回はトラック3台で支援物資を6人の職員が運び、現地での支援活動にも参加する予定です。

私たちの「支援したい」気持ちを持って現地に行ってください。思いを託すためにも、参加を呼びかけます。(出発式: 26日午後1時~)

組合員さんの自発的な動きも リサイクルバザーで義援金を!

南谷山店では、店舗委員さんから「なにかできることはないの?リサイクルバザーをやって売上げを義援金に」という声を受けて、店舗委員さんや地元の理事だけでなく店長をはじめとして定時職員も一緒になりバザーを開催しました。当日は6万円を超える義援金が寄せられました。



消費税反対の日には 全利用額の1%を 支援募金にあてます

みなさんの利用が 支援につながります。

お店で取り組む4月1日の「消費税反対の日」には、お店の利用総額の1%を「支援募金」に充てます。私たち組合員の利用が、そのまま支援募金になります。周りの方々にも広めて、4月1日はコープのお店へご来店ください。

店での募金も行ないます

併せて店頭・店内で募金活動も行ないます。